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...Второй Праотец человечества, Любимец Всевышнего Создателя, глашатай
единобожия Ибрахим - Авраам, да пребудет с ним мир, был в этих священных местах,
Здесь, во исполнение зарока перед Богом, готов был он принести в жертву сына. Но
разве высшее творение Создателя приносится в жертву? Нет!

Но предупреждает Он в священном Коране:

"Его Мы только испытали. Так награждаем щедрых Мы. 

Великой жертвой откупили его дитя у смертной тьмы

      

По воле нашей Мы, потомкам державной начертав рукой:

Да будет мир над Авраамом, да снизойдет ему покой.

Так воздаем рабом Господним, тем кто добро всегда творит. 

Был Авраам пред верой в Бога чистосердечен и раскрыт ... » 

(сура Ас-Сафат, аяты 106-111) 

С тех пор, от древнего Авраама совершается этот обряд жертвоприношения из щедрот,
дарованных Богом и в благодарность Ему за блага и радости жизни.

Не выйдут к Богу кровь и мясо, хоть принесли в жертву скот 

Богобоязненности вашей 

До Бога чистый свет дойдет! (сура Аль-Хадж 37).

Слава Создателю Дарующему! Мы тоже в эти благословенные праздничные дни
приносим жертвоприношения, разделяем праздничную трапезу с родными и близкими, с
соседями и страждущими, с бедными и сиротами. Ибо желаем и стремимся постигнуть
истинный смысл этого великого обряда и стать еще ближе к милости Всепрощающего,
как Он повелел!

"Свершать паломничество к дому 

Повелевает людям Бог-

Таким из них, кому по силам,
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Кто бы явиться к Дому смог ...!

А кто не верит - пусть запомнит 

Богатствам Бога меры нет,

Он торжествует над мирами,

Ему подвластны тьма и свет!" (сура Гимран, аят 97)

А Пророк Мухаммад, да облагодетельствует его Аллах и приветствует, считал, хадж
одним из пяти основ Ислама смирения Богу:

"Ислам - это уверование твое в Бога, исполнение молитвы намаза, отдача твоя
очистительной милостыни- закят, соблюдение твое поста Рамазана и совершение
хаджа, если способен ты совершить путь к нему! (хадис – Шариф)

  

Дорогие братья и сестры!

  

Паломничество к этим святыням с добрым намерением, исполнение всех положенных
обрядов и традиций, как завещал Посланник Аллаха, с искренней молитвой,
принесением жертвы, вознесение благодарности и сердечное покаяние за совершенные
до этого прегрешения и ошибки - называется хадж. А воздаяние за это - прощение всех
грехов, личное духовное возрождение! Как возвещал об этом досточтимый пророк
Мухаммад (да благословит его Аллах и приветствует!):

«Кто совершит хадж не сквернословя и не творя бесчестия - вернется домой как в день,
когда родила его мать» - безгрешным!

В чем же истинный смысл хаджа, паломничества к этим святыням?

В достославном Откровении читаем:

Не ставь к Творцу другого бога, чтобы покинутым не стать, 

Лишь перед Богом- так он хочет - должны все головы склонить!

И будь с родителями кроток, перед сединами дух смири! 

И не кричи, не плюй, а слово незлое, тихо говори!
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Отец и мать ... ты перед ними крыло смиренья преклони 

Побереги их, - молви,

Боже, как берегли меня они!

Когда добро творите - знает о том Господь, таков закон!

Тех, кто к: Нему вернулся с верой, не помня зла прощает Он!!! 

Вот так оказывается! Прежде всего, уверовать в Бога, поклоняться только Ему. А затем,
несомненно, чтить Родителей наших - мать и отца, ублажать их и сподобиться их
благословения - есть наш святой долг и обязанность! И не только это! В этом
благословении Родителей - залог счастья жизни в этом, и блаженства вечного мира! В
этом же - покорность Божьей воле - Ислам, жизнь по-божески, с верой в Него, как учили
нас из поколения в поколения мать, отец, бабушки и дедушки. Ведь мы дети их и внуки, а
не без роду и племени!...

  

Дорогие мои!

  

Значит паломничество к Древнему Дому Аллаха, Первому Храму Господа на Земле,
искреннее покаяние перед Богом в святых местах, где праотец наш Адам и праматерь
Ева молитвы с умилением возносили, осознание единства всех народов, всего рода
людского, ответственности за детей наших и внуков, за мир во всем мире - есть
благочестивый и богоугодный путь и одна из основ покорности Богу. Совершивший его
как подобает, и давший завет праведности Господу на всю оставшуюся жизнь - очищен
от греха и прегрешений. Перед ним жизнь с белого листа. Дерзай и стремись к милости
Бога!

Один раз в жизни обязан совершить Хадж правоверный мусульманин. Но к сожалению,
в наше лихое время, даже этот праведный обряд некоторые превращают в фарс. По
10-15 раз совершая паломничество в целях наживы: купи - продай.

Даже около паломнические тур фирмы не избежали коммерциализации хаджа. И даже
Совет по хаджу созданный при содействии правительства тремя духовными центрами
мусульман России, не смог выполнить свою миссию и стал центром раздоров и склок.

Ну да ладно! Не об этом сегодня - в день Великого праздника надо говорить, а только о
добром ...
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А почтение, милость к нашим еще здравствующим родителям, бабушкам и дедушкам,
любовь и уважение к Отчизне, родному городу, селу, божьим Храмам - мечетям, разве
будут меньше в достоинстве перед Всевидящим Господом нашим?! Даст Бог, нет! Не
меньше!

Чтя их, разве мы можем забыть, что наши братья и сестры, близкая и дальняя родня -
тоже часть нашей крови и плоти? 

Также чтимо и родство духовное, по Вере в Единого Творца: 

Вы знаете Бог. В Его деснице ключи от неба и земли.

Уделы разные к живущим по воле Господа пришли. 

Установил для вас из веры то справедливый, вечный Бог, 

Что Ною поручил, что ныне ты от Него услышать смог, 

Что Аврааму с Моисеем, что Иисусу повелел:

«Держите прямо вашу веру, да не войдет в неё раздел!» 

Рабам кумиров не под силу очистить веру, видит Бог. 

Господь угодных избирает, ведет смиренных в Свой чертог (аш-Шура, аят 12-13)

«Все те, кто верит в Бога - братья. Обоим братьям дайте мир, 

Страшитесь Господа - быть может, никто из вас не будет сир!» (аль-Хужрат. аят 10)

А другие! Тоже верующие, каждый по своему, или еще не познавшие, что такое Вера,
Надежда, Любовь! Разве все люди, каждый человек на этой Земле, весь род людской,
разве не дети и внуки праотца нашего Адама и матери - Евы! Разве не родня, не братья
и сестры мы? Разве не одна огромная Семья - весь род людской, все человечество, все
народы?!

Что говорит Всемогущий Господь, наш Создатель?

"О люди! От отца и матери я сотворил для жизни вас… 

Взошли народы с племенами, чтобы знакомства дух не гас... 

Из вас кто самый благородный - благочестивее других 
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Велик Создатель ,поселивший миры в познаниях Своих! (аль-Хужрат, аят 13)

Значит, все люди на земном шаре это Большая Родня! 

Отец наш Адам, а Хаува-Ева - мать! И какого бы цвета не была кожа, вид лица, где бы
мы не жили, и каких бы мировоззрений не придерживались и путей не бороздили - все
мы - Род Адама и Евы, их дети, потомки!

Дорогие соотечественники, братья и сестры! Миряне!

  

К величайшему сожалению и стыду всего человечества, рода людского, со времен Авеля
и Каина, история - прошлое наше - не безоблачно. Войны, агрессии, порабощение
народов, захват их земель и богатств, разрушения, кровь, слезы и смерть - все это
сердечные раны. Даже недавний прошлый ХХ век десятки миллионов унес!? Нет! Нет, не
век! А помогли унести, как бы помягче сказать, друг друга в землю, прах - люди!? А кто
же еще? И не редко с именем Бога!

Даже сейчас, в XXI веке, когда весь мир моментально узнает, чувствует все то, что
рядом и в дальних странах, континентах, даже сейчас, когда все мы стали ближе друг
другу, как ближайшие соседи, есть утверждающие о неизбежности противостояния
цивилизаций, культур и народов мира!

Да! Повод есть и немалый! Нет тому оправдания пред Богом!

Мы, правоверные, твердо, еще с пеленок знаем: Свидетельство веры - Иман - не повязка
на лбу, а светоч в сердце - нур и угодные Богу и созданиям Его добродеяния!

Посланник Его предупреждал:

«Подлинно Аллах, Господь ваш не взглянет даже на ваш вид и цвет кожи, но посмотрит
Он на сердца ваши и деяния!» (хадис аш-Шариф)

Поэтому не может быть правоверный мусульманин, да и любой верующий человек
бандитом, насильником мирных людей, террористом.

И только одна, единая у нас Родина. Другой у нас нет. Веками судьба от Всевышнего
объединила нас - более сотни народов и последователей традиционных конфессий
России на земле нашей Отчизны. Совместно деля радости и горести, защищая от
иноземных нашествий, наши предки сохранили нам единую Родину, завещали хранить
мир и согласие.

В этом многим, у кого есть совесть и разум, достойный пример мира и согласия между
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народами и цивилизациями!

И даст Бог, в единстве и сплоченности, все вместе мы выдержим и эти испытания,
выпавшие на наш век.

Мы, мусульмане России, вместе с нашими православными соотечественниками и
последователями традиционных конфессий нашей страны и впредь будем вносить
достойный вклад в сохранение мира, единства и могущества нашей державы великой
России!

Дорогие мои!

Стихийные бедствия, природные катаклизмы каждодневно происходят в мире. Даже
говорят о смещении оси Земли, о влиянии на ее вращение, и тысячи новых проблем.

Но мы, уверовавшие в Единого Бога, Создателя Милосердного уверены, что нет ничего
без промысла Бога! Ведь это знамения Его! - утверждают убеленные сединами аксакалы
и вспоминают аяты Корана:

«На сухопутьи и на море опустошение пришло

Тому, что жадные стяжали, нося в сердцах и мыслях зло, 

Чтобы они вкусили ныне частицу дела своего:

Быть может, к Богу обратятся и к милосердию Его (Ар-Рум, аят 41)

Вот так как-будто предупреждает Господь: успокойтесь люди! Живите по-людски, если
уж не можете по божески. Ведь человек - наместник Бога. Весь мир для него.
Утверждайся. Приукрашай Землю, расти хлеб и детей, жилища возводи… весь мир для
вас Создан Всемогущим. Ведь Человек - венец творения Божьего, Чудо!

Но человек не один! Нас уже много - миллиарды. Ведь каждый из нас - целый мир! Жить
бы мирно, дерзать, но не против установлений Бога! Ведь все же вернемся мы в
вечность, к Нему! Не спешить и других не торопить на тот свет - сроки тоже
установлены Им.

Ведь если человек на человека руку поднимет, кровь прольется ... Это беда!!! Тот, ради
которого создан весь этот мир и должен быть наместником Бога, если поднимет руку и
на такого - же, как он сам - человека, значит, он против Бога ... как будто ему стало
тесно в божьем мире. Но есть извечный закон:

"Убивших душу не за душу и не за порчу на земле 
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Как будто всех людей убийца, темнеет злоба на теле 

Но кто чужую душу поднял душой высокою своей-

Вот будто жизнь влагает в душу и тех, и этих, всех людей! (Аль- Маида, аят 32)

Под любым поводом: фашизма, нацизма, расизма, терроризма, шовинизма ... измов
много, не перечесть .... Не должен посметь человек поднять руку на жизнь, душу
такого-же как и он человека - наместника Бога: Все мы равны перед Ним - дети Адама и
Евы, и их Мастер Он Сам! Только Бог, Он Творец и Создатель... Ведь Он нас на
удивление даже ангелам сотворил ...

И поклонится им Адаму - Отцу нашему повелел, а кто отвернулся - тот проклят ... Он
Иблис и Шайтан...

Если прислушаемся мы к призыву Создателя, Господа нашего о единстве рода людского,
разве нужны будут траты на смертоносное оружие всех видов, уже изощренных для
убийства всего рода людского, на войны. Разве нужно будет растить сыновей для
погибели таких же людей - детей Адама высшего творения Бога. А не разумнее ли все
это тратить на благо рода людского? Ведь миллионы, десятки миллионов наших
братьев, сестер страдает сегодня от голода, нищеты и не только в Африке! Разве
по-божески, по-человеческий это! Неужели мир должен стать заложником деяний
Каина? Но он сужден пред Богом давно!

Дай-то Бог всему миру, народам осознать единство рода людского, судеб его и ценить
священный дар жизни. Дай-то Бог, Господь Всемогущий опомниться людям, прекратить
войны, раздоры. Помня об ответе перед Ним, раскаяться от насилия и террора, разбоя и
беспутства ...

Ведь одна эта жизнь и коротка! Нет ведь в этом мире ей повторенья! Что посеешь, то и
пожнешь! Так из века в век установлено Богом! Не нами!

Господь Превеликий и Всесильный говорит в досточтимом Коране:

«Зовите Господа смиренно - и тайно вспомните Его! Из преступающих не любит Владыка
Трона никого! Земле расстройства не чините, когда устроена она. К Творцу со страхом и
надеждой да будет речь устремлена! Воистину милость с добродетельным близка. (сура
Аль-Араф, аят 56)

  

Дорогие мои!

  

Сегодня священный праздник. Праздник приближения к милости Бога. Праздник - когда,
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угощая друг друга, страждущих и сирот, мы обновляем дружбу и братство между
людьми.

Кому же хадж предписан? Кто обязан его совершать? -Всем, кто считает супруг
посланника Бога матерью, а Его - духовным отцом. Здравому и состоятельному
предписан хадж.

«Мухаммад есть посланник Божий, и те кто с ним, из них любой

Могучи силой против грязных и милосердны мечи собой.

Ты видишь их: они склонившись, они от Бога своего 

Смиренно милостей желают, благословения Его! 

Приметы их неизгладимы, легла печать на кожу лиц-

Следы усердия, с которым они в мольбах Склонились ниц.

Такой их образ в книгах Торы, но вот Евангелия речь:

Они-посев, он дал побегу из глубины истечь. 

Он укрепил его, мужая и ровным Стеблем стать успев, 

Он восхищает земледельцев, чтобы Зажечь в неверных гнев.

Тем, кто уверовав, делились с любым, Который обнищал, 

Господь прощенье и награду великодушно обещал!» (аль-Фатх, аят 29)

  

А что же нам делать сегодня?

«Верёвки Бога вы держитесь, а отойдёте прочь-беда:

О милосердии Господнем не забывайте никогда 

Врагами были вы, но ваши соединил господь сердца, 

Вы стали братьями навеки по вашей милости Творца! 

Ждала вас огненная пропасть, у ней вы были на краю,
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Создатель вас увел, увел оттуда, Вам показал он мощь Свою!

Вам знамения разъясняет свои Господь В примере том.

Теперь, быть может, вы пойдете Его единственным путем! (аль Гимран, аят 103)

Именно поэтому ЦДУМ России призывает все ДУМ и религиозные организации
мусульман нашей Отчизны объединиться в одно целое и идти одним, единственным
путем Бога и сунны Его Посланника Мухаммада (да благословит его Аллах и
приветствует!), отвергнуть все раздоры и склоки объединиться ради Бога, единства
Уммы мира и процветания Отчизны!

Как это можно сделать? Очень просто!

«Подлинно в теле кусочек мяса, если оно исправно-здорово все тело. Если оно
испорчено-больное всё тело. Будьте бдительны-это сердце!», -предупреждает
Посланник Бога Мухаммад (да благословит его Аллах и приветствует!) (хадис
аш-Шариф)

Вот это и есть высшая нанотехнология! Исправивши наши сердца поминанием Бога,
жить по вере и совести и тогда мы решим многие проблемы сегодняшнего дня и все
проблемы будущего завтра!

  

Дорогие братья и сестры!

  

Паломники - хаджи и там, в святых местах. Они сейчас молятся за вас, за всех нас! За
мир во всем мире!

Так давайте же и мы обратимся к Богу с просьбой помочь нам достичь счастья этого и
горнего мира!

Помолимся вместе! В святый день и добрый час!

Давай те же попросим Всемилосердного, Всемилостивого Господа нашего Аллаха о
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мире, спокойствии и процветании Родины нашей и всего мира!

Помолимся о мире и согласии и в древнем граде Иерусалиме - Обители мира, где
святыни всех иудеев, христиан и мусульман. Ведь там возвещали истину веры многие
великие посланники божьи, пророки и праведники. Один ведь Господь! Пусть ради Бога
помирятся, уживутся два древних братских народа - арабский и еврейский! Пусть
подадут добрый пример согласия и мира, торжества разума и веры народам всего
Ближнего Востока и всей Земли!

«Во имя Господа.., Кто милосерден, чьей милости хотим о ней прося усердно!

Хвала Ему, Властителю миров над бытием Простершему покров

Тому, Кто к тварям милосерден, Чьей милости хотим, о ней прося усердно!

Владыка Дня Последнего Суда хвала вовек и преданность всегда!

Служа тебе, к Тебе взывая в страхе: «Нам помоги! -простёрты мы во прахе

Веди нас Боже праведным путем Дорогой тех, кто одарён Тобою!

Не тех, Твой гнев над чьей то встал судьбою; 

Не тех, кто бродит в сумраке густом!» (аль-Фатиха, аят 1-7)

Дай нам силы Господь понять знамения Твои и уроки, прожить жизнь достойную
человека - наместника Твоего на Земле. Отврати нас от зла и насилия, от бесчестия и
погибели род людской сохрани!

Благоденствия жизни, здравия, прилежности, полезности, знаний и добрых деяний
нашим детям и внукам просим Тебя!

Молим Тебя, Безгранично Щедрого, благословить всех людей мира, очень хрупкого
сейчас, в мире и согласии, радуясь успехам друг друга и достойными счастья этого и
вечного мира, жить, славить Тебя Господь наш и неустанно благодарить!!! Аминь. 

А он Посланнику и нам отвечает:

«Единственный - скажи о Боге-Он! Вечный Благодетель нам - только Божий трон и не
рождает Бог, и не рожден. Нет Богу равных, всех превыше ОН!» (сура аль-Ихлас)

«Мы разве Твою не раскрыли томлением полную грудь? Очищено сердце, от скверны его
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охранителем будь.

С тебя ли не сняли Мы ношу, что влёк ты покорно судьбе?

Поистине с тягостью легость, предшествует легкому тягость.

Пред светом склоняются скорби, приходит за бедами радость!

И вот, разогнувшись, без ноши, во бдении чистом и строгом,

С усердной и жаркой молитвой склонись пред Господом Богом. (сура Аш-Шарх)

Так давай те же всю жизнь Славить и Любить Бога, праведников Его, людей и все
творения Его.

Ведь Бог-есть любовь!

С благословенным праздником Курбан Байрам, и со всеми праздниками всех вас
дорогие. мои! 

Мира, милости божьей и благостей Его вам желаю!
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